

Elda y Petrer se declaran ciudades de acogida de refugiados que piden ayuda a la Unión Europea

07/09/2015



El Consistorio ha mostrado su solidaridad con los miles de refugiados | Ramón de Haro

El alcalde de la ciudad, Rubén Alfaro, tras reunirse el pasado lunes con el Consejo de solidaridad con carácter de urgencia, ha manifestado que Elda se ha declarado ciudad de acogida de refugiados procedes de los países víctimas de los actuales conflictos bélicos, como Siria, lo que ha generado una avalancha de personas que huyen de la guerra y de la persecución hacia los países europeos.

El Ayuntamiento también ha organizado una mesa de trabajo para poder establecer la capacidad de reacción de la institución municipal y de los propios ciudadanos a la hora de ayudar a las personas de los países donde se produzcan conflictos.

En esta mesa se ha contado con la colaboración de las

ONG y otras asociaciones locales que están acostumbradas a gestionar la capacidad de respuesta de la ciudadanía ante estas situaciones, como son Cáritas o Cruz Roja, entre otras.

Alfaro ha puntualizado que esta iniciativa ha partido de Izquierda Unida pero que ha contado con el apoyo unánime de todos los grupos municipales. Elda es una ciudad solidaria que se moviliza ante cualquier tipo de catástrofe humanitaria, por lo que se espera que, en esta ocasión, también haya una respuesta positiva por parte de las familias eldenses.

Las personas interesadas pueden contactar con el correo eldaacoge@elda.es, tanto para ayudar en este conflicto como para otros que puedan surgir en el futuro.

Ayuntamiento de Petrer

Asimismo, el equipo de gobierno de Petrer, formado por PSOE-PV, EUpv y Compromís, más Sí se puede han comunicado su intención de adherirse como ayuntamiento a la red de Ciudades Refugio. La institución se plantea ayudar a las personas que solicitan ayuda a la Unión Europea, pues creen que "como municipio solidario no podemos mirar para otro lado".

Añaden en un comunicado de prensa que "este verano ha sido uno de los más terribles, las imágenes y noticias que vemos son una auténtica vergüenza, por eso desde el Ayuntamiento de Petrer vamos a impulsar la acogida de

estas personas".

El siguiente paso, tras declararse ciudad refugio, es diseñar una estrategia de acogimiento en colaboración con la Generalitat Valenciana y ayuntamientos próximos, con el fin de coordinar las acciones. También han contactado con Cruz Roja, Acnur, Cáritas y otras ONG para organizar el trabajo local y definir las medidas a adoptar por parte del Consistorio.

En definitiva, el Ayuntamiento va a diseñar un plan de urgencia para la acogida humanitaria a las personas refugiadas y una mesa de apoyo para realizar un trabajo estable y permanente que optimice las medidas adoptadas.